



轆の浦学園だより

No.14

2023年(令和5年)11月15日



歴史や生き方から学ぶ そんな修学旅行に!

～真心をこめて仕事のできる 仕事人としての自分(人格)づくりから～

11月8日から3日間、8年生が京都・奈良・大阪へ修学旅行に行ってきました。京都では班ごとにSkyHopBus(2階建てオープントップバス)で名所観光を、奈良では奈良公園を散策し、東大寺大仏殿&シカにせんべいをあげました。大阪では東大阪のモノづくりについて学習しました。最終日は楽しみにしていたUSJ, 多くの思い出ができました。

モノづくりのまち東大阪では野田金属工業株式会社を訪ねました。会議室へ通されると生徒にミルクティーがふるまわれました。一人ひとりが大切にされている...そんな企業精神に触れ、心まで温かくなりました。

創業者である野田邦雄さんから、モノづくりに真摯に向き合うことの大切さを学びました。敗戦時、野田少年は飢えと寒さの中、生きるための手段を必死に考えました。唯一手に入れた穀物を「自ら作った鍋」で命をつないだそうです。そして、他の人にも鍋を作って喜んでもらえた経験から、モノづくりの世界に入られました。会社経営をする上で、次のことを大切にされていました。

- 他社から学ぶ
- 量より個を大切に(個とは1つのモノ, お客様, 社員)
- 常に挑戦すること
- 思いやりや感謝の心



福山駅前「いまこそ未来」

野田さんの生き方や仕事に対する姿を、子ども達は真剣に受け止めていました。生徒の感想を紹介します。

- ① 自分で考え自分の手で作ることの大切さや、どんな事でもあきらめない心など、たくさんのお話を勉強させていただきました。
- ② 1つの物を作るには何時間もさまざまな人が関わっていることが分かりました。良い物を作るには、何度も見直したり、いろんな人に聞いてみたりすることが大切なのだと分かりました。

〈追記〉

野田金属工業株式会社が制作したステンレスアートを、身近なところで見ることができます。福山駅前やエフピコアリーナに設置されている作品は、福山市新市町出身の現代美術家・野田正明氏が制作を依頼したものです。型紙で作られた小さな作品をステンレスで試行を繰り返しながら作品に仕上げるそうです。



エフピコアリーナ「栄光」

寒さを吹き飛ばす最高の笑顔、また一つ、絆を積み重ねました。



8年生が先週、京都・奈良・大阪方面へ修学旅行に行ってきました。1年前から行き先や活動内容を話し合い、自分達で作り上げた旅行です。持ち前の行動力を発揮し、最高の旅になりました。7年生も来年の修学旅行について計画を始めています。ワクワクの中に責任感が見え隠れするのが頼もしいです。11月17日は「将棋の日」。子ども達の生活も、一步一步、着実に歩みを進めています!



あべのハルカスからの夜景は最高!



雨に負けずUSJを満喫!



6年生の時はいよいよ、出雲に行きましたね!

福山市小学校陸上記録会

男子400MリレーAブロック優勝!

11日(土)に陸上記録会が行われました。6年生10名が参加し、自己新記録を更新するなど、練習の成果を発揮しました。

男子400mリレーではAブロックで優勝を果たし、有終の美を飾りました。応援ありがとうございました。



4年生 PTC 防災炊き出し体験

バケツリレー。災害時には水だけでなく支援物資なども運べるのわかりました。



段ボールベッドを組み立てました。3~4人が横になってモヒクともしません!



外では50人分の豚汁を炊き出し。学級役員さん、お世話になりました!